

Calidad de vida urbana

● Hace unos días se dio a conocer el informe sobre la Calidad de Vida Ur-

bana elaborado por la Pontificia Universidad Católica y la CChC, en el cual la capital regional de los Ríos, Valdivia, figura con rango de evaluación medio bajo, es decir, menor al promedio nacional.

Creemos fehacientemente que las autoridades, más que preocuparse, deben ocuparse de revisar los informes de gestión en los diferentes niveles donde se ejerce representación pública y responsabilidad.

Los diagnósticos son conocidos. Por eso esperamos que los candidatos y futuros representantes en este corto período, entreguen sus propuestas concretas a la comunidad.

Desde nuestra perspectiva, creemos que es indispensable elaborar un mapa con datos asociados, que permita visualizar la realidad del sector productivo y del emprendimiento en Valdivia y la región; diseñar y ejecutar un plan de atracción de inversiones con indicadores; robustecer la red de salud con tecnología y mejorar los servicios de educación.

Valdivia lo merece.

Eduardo Schild B.

Juan Manuel Taladriz E.

Hernán Herrera R.

María Teresa Cortés C.

Patricio Gross F.

Marta Canto C.

Fundación Foro de Los Ríos